



Fantail²¹⁷

Elegant craftsmanship

powered by electric technology

Artisanat élégant alimenté par la technologie électrique

Charge anywhere. Rechargez n'importe où.

With inboard 15 AMP 110V charger. Avec un chargeur interne de 15 AMP à 110V.

Maintenance free. Sans entretien.

No oil, no fuel, no hassle. Pas d'huile, pas de carburant, pas de tracas.

Unparalleled autonomy. Autonomie inégalée.

Ride for up to 12 hours with Lithium-Ion Batteries. Roulez pendant jusqu'à 12 heures avec des batteries lithium-ion.

Remarkable style. Style remarquable.

Over 250 colors combinations. Plus de 250 combinaisons de couleurs.

CERTIFIED / CERTIFIÉ



Fantail²¹⁷

Specifications / Spécifications

Speed / Vitesse	6 MPH (9,6 KM/H)
Capacity / Capacité	10 PASSAGERS
Empty weight / Poids	775 KG (1,708 LBS)
Hull material / Matériau de la coque	FIBERGLASS / FIBRE DE VERRE
Overall length / Longueur totale	6,6 M (21'7")
Overall width / Largeur totale	2,03 M (6'8")
Draft / Tirant d'eau	0,43 M (17")
Engine / Moteur	6 HP
Charger voltage / Voltage du chargeur	110 V - 220 V

Battery Bank Options / Option de batteries



4 HOURS RANGE / AUTONOMIE DE 4 HEURES



8 HOURS RANGE / AUTONOMIE DE 8 HEURES



12 HOURS RANGE / AUTONOMIE DE 12 HEURES



Customize your Fantail²¹⁷

Personnalisez votre Fantail²¹⁷

HULL COLOR / COULEUR DE LA COQUE



SEAT COLOR / COULEUR DES SIÈGES



CANVAS COLOR / COULEUR DE LA TOILE



Crafted with a high standard of quality and comfort

Fabriqué avec des normes élevées de qualité et de confort



TECHNOLOGY / TECHNOLOGIE

The fully electric Fantail²¹⁷ is powered with cutting-edge technology which provides optimal range and an incredibly smooth eco-friendly ride. To maximize durability and ensure accessibility, The Fantail²¹⁷ features pod propulsion, lithium batteries with bluetooth monitoring, and a 110V inboard charger.

Le Fantail²¹⁷ entièrement électrique est alimenté par une technologie de pointe qui offre une autonomie optimale et une conduite incroyablement fluide et respectueuse de l'environnement. Pour maximiser la durabilité et garantir l'accessibilité, le Fantail²¹⁷ est équipé d'une propulsion à pods, de batteries au lithium avec surveillance Bluetooth et d'un chargeur interne de 110V.



COMFORT

The Fantail²¹⁷ provides an unparalleled experience, featuring three comfortable seats and the ability to accommodate up to 10 passengers. Every meticulously designed detail creates a refined atmosphere, redefining elegance.

Le Fantail²¹⁷ offre une expérience incomparable, avec trois sièges confortables et la possibilité d'accueillir jusqu'à 10 passagers. Chaque détail soigneusement conçu crée une atmosphère raffinée, redéfinissant l'élégance.



CHOICE / CHOIX

Custom build a Fantail²¹⁷ to your own satisfaction! With many colors and unique options, our boat building experts aim to meet your specifications.

Construisez sur mesure votre Fantail²¹⁷ selon vos propres préférences! Avec de nombreuses couleurs et options uniques, nos experts en construction navale visent à répondre à vos spécifications.



AN ELECTRIC WARRANTY / GARANTIE ÉLECTRIQUE

Elegant yet tough enough for the rental operation

Élégant tout en étant assez robuste pour les opérations de location

Elegant, yet durable, the 21'7" Fantail²¹⁷ is Vision Marine's flagship vessel.

The all-electric Fantail²¹⁷ is the perfect eco-friendly vessel for cruising lakes and harbors. Its removable canopy allows for shaded family friendly picnics and a day in the sun.

Its electric motor exhibits zero pollution, zero emissions, and a noiseless environment, which allows for a peaceful day on the water.

Uniquely designed for boaters of all experience levels, the Fantail²¹⁷ features an easy to navigate interface and requires very minimal maintenance.

Élégant, mais robuste, le Fantail²¹⁷ de 21 pieds et 7 pouces est le navire amiral de Vision Marine.

Le Fantail²¹⁷ entièrement électrique est le navire écologique parfait pour naviguer sur les lacs et dans les ports. Son auvent amovible permet des pique-niques ombragés conviviaux et des journées ensoleillées.

Son moteur électrique ne produit aucune pollution, aucune émission, et crée un environnement silencieux, permettant ainsi une journée paisible sur l'eau.

Conçu de manière unique pour les plaisanciers de tous niveaux d'expérience, le Fantail²¹⁷ est doté d'une interface facile à naviguer et nécessite un entretien très minimal.



ELECTRIC SINCE 1995

For nearly 30 years, Vision Marine Technologies has been a marine industry leader in designing innovative technology for the next generation of boaters.

The Fantail²¹⁷ is more than just an electric boat. Going electric is an environmentally conscious choice. Going electric is a contribution to the fight against waterway pollution and a step towards the betterment of our aquatic ecosystem.

ÉLECTRIQUE DEPUIS 1995

Pendant près de 30 ans, Vision Marine Technologies a été un leader de l'industrie marine en concevant une technologie innovante pour la prochaine génération de plaisanciers.

Le Fantail²¹⁷ est plus qu'un simple bateau électrique. Opter pour l'électrique est un choix écologique. Opter pour l'électrique contribue à la lutte contre la pollution des voies navigables et représente une avancée vers l'amélioration de notre écosystème aquatique.



VMAR | Nasdaq Listed

 visionelectricboats.com